



ESTE TIPO DE INSTANCIAS REFLEJAN EL VALOR DE LA COLABORACIÓN ENTRE EL SECTOR PÚBLICO Y PRIVADO, ASÍ COMO EL COMPROMISO DE LOS EQUIPOS CLÍNICOS Y ADMINISTRATIVOS CON LA SALUD DE LOS HABITANTES DE LA RED ASISTENCIAL DEL NODO LACUSTRE.

120 beneficiados en operativo de reumatología

NODO LACUSTRE. Realizado en Villarrica y Pucón.

Un exitoso operativo médico permitió que cerca de 120 usuarios de las comunas de Curarrehue, Pucón, Villarrica y Loncoche accedieran a atención especializada en reumatología, gracias a un trabajo colaborativo entre el Servicio de Salud Araucanía Sur y la Sociedad de Reumatología de Chile, a través de su filial Sur.

La actividad se desarrolló de manera simultánea en el Hospital de Villarrica y el Cesfam de Pucón, y fue posible gracias a la coordinación entre los equipos locales, los encargados de las listas de espera del Hospital Nodal y la participación ad honorem de 24 médicos reumatólogos que se encontraban en la zona con motivo del congreso nacional de la especialidad en la comuna de Pucón.

La médica reumatóloga NINETTE PEZO, presidenta de la filial Sur de la Sociedad de Reumatología de Chile y coorganizadora del operativo, explicó que esta instancia surgió a partir de un acuerdo previo con el Servicio de Salud Araucanía Sur, con el objetivo de aprovechar la presencia de especialistas en la región y contribuir a reducir las listas de espera.

“Estamos muy contentos con el apoyo del equipo de reumatología de la filial sur. Tenemos una gran lista de espera en medicina interna y una lista importante también de pacien-

24 médicos reumatólogos fueron parte de este operativo realizado en la zona lacustre.

tes reumatológicos. Este apoyo nos va a ayudar a disminuir significativamente los tiempos de espera de pacientes que llevaban mucho tiempo aguardando su hora de especialidad”, destacó el doctor JAVIER RIQUELME, jefe de medicina interna ambulatoria del Hospital de Villarrica.

La jornada permitió resolver tanto consultas antiguas en espera como casos priorizados y controles médicos.

IMPACTO POSITIVO

Desde el Cesfam de Pucón, la doctora ISABEL VELASCO, jefa de la Unidad de Gestión Clínica del Hospital de Villarrica, subrayó el impacto del operativo en una especialidad que no se encuentra de forma permanente en la zona: “Esto nos permite resolver patologías que de otra forma estarían esperando mucho tiempo. Muchos de nuestros pacientes de Curarrehue y Pucón pudieron acceder hoy a una atención especializada que usualmente se deriva a Temuco. Además, esto fortaleció el trabajo en red con los equipos del Cesfam Pucón y los especialistas visitantes”.